
第５５回中央労働講座に参加して         北橋 譲（きたはし ゆずる） 
  
 第５５回中央労働講座、二泊三日の中、参加させて頂きました。 
一日目の講座の中では、組合員の精神的な支え、何が悪いか、何が悩みかと、組合員の支

えとなる大事さ、その他に各班討論にも議題に上がった、若い人たちの組合離れ、弱体化が

どんどん加速しているという現実を知り、若い人たちと共に組合活動やコミュニケーショ

ンが必要と感じ、今後の全港湾を盛り上げたいと思いました。 
 
二日目には、労働基準法、全国港湾の歴史も勉強させて頂き、先輩たちの作り上げた日曜

祝日完全獲得等大事にする事、守っていかねばならないと事、労働基準法でもたくさん知ら

ないことがありましたので、深く勉強になりました。 
 
最後に二泊三日の中で感じたことですが、全港湾の仲間の繋がり、短い時間の中でもすぐ

に一つになれる素晴らしさを感じました。 
中央労働講座に参加させていただき、また大変お世話になりありがとうございました。 


